

Unol más (uno)

Acción contra la represión en Sudamérica, pide EU a la ONU

GINEBRA, 6 de febrero (UPI). -- Estados Unidos dijo hoy que la Comisión de las Naciones Unidas sobre Derechos Humanos debe tomar medidas concretas respecto a serias violaciones de esos derechos en varios países, incluidos Argentina, Brasil y Uruguay.

El delegado norteamericano, Edward M. Mezvinsky, declaró hoy al iniciarse la 34 sesión anual de la comisión, en la que están representados 32 países, que el organismo "está siendo sometido a prueba en términos de credibilidad y viabilidad".

"Esperamos acción, no sólo palabras, estamos esperanzados en obtener algo, esto es realmente una prueba para Estados Unidos", agregó Mezvinsky.

Mezvinsky expresó que la comisión debe debatir públicamente la situación en todos los países donde existen violaciones a los derechos humanos y no solamente en los casos de Chile, Sudáfrica y los territorios árabes ocupados por Israel, que son tres blancos tradicionales de la comisión.